

## Danrami 05/Mejobo Hadiri Rapat Lintas Sektor

sutrisno - [KUDUS.PUBLIKJATENG.COM](http://KUDUS.PUBLIKJATENG.COM)

Dec 22, 2023 - 08:43



KUDUS - Bertempat di Aula Balai Desa Gulang Mejobo Kudus telah dilaksanakan kegiatan Rapat Koordinasi Lintas Sektor Pemerintahan Kecamatan Mejobo Tahun 2023. rapat koordinasi yang diselenggarakan dalam rangka mencapai keberhasilan pembangunan kesehatan yang memerlukan keterpaduan lintas program dan lintas sektor. Kamis Malam (21/12/2023).

Acara dipimpin oleh Camat Mejobo Moh. Zaenuri S.H M.H, Kapolsek Mejobo AKP Rusmanto S.H M.H, Danramil Mejobo Diwakili Peltu Sholikan, Puskesmas Jepang, Puskesmas Mejobo, Kepala Desa se-Kec. Mejobo, Bidan Desa Mejobo, Pendamping Desa, TKSK, Karang taruna, PKH, UPT Pengairan, Satlinmas, UPT Pendidikan, Tokoh Agama, Perwakilan Difabilitas, Anggota Koramil 05/mejobo dan Anggota Polsek mejobo.



Dalam sambutannya Danramil 05/Mejobo yang di Wakili Peltu Sholikan menyampaikan TNI dalam hal ini Kodim 0722/Kudus sangat mengapresiasi dan mendukung serta akan turut bekerja sama dalam penanganan kasus Stunting diwilayah Kecamatan Mejobo.

“Program penanganan penurunan stunting saat ini sangat menjadi perhatian pemerintah. Oleh sebab itu kami mengajak seluruh instansi pemerintah terkait, serta elemen masyarakat lainnya untuk bersama-sama menurunkan angka stunting ini”, ujarnya.

Rapat koordinasi lintas sektoral bertujuan untuk meningkatkan upaya derajat kesehatan dan mutu kehidupan masyarakat juga mutu pelayanan kesehatan. Karena itu kami mendampingi kegiatan antar sektor sehingga rapat ini. Dan rapat ini juga diikuti berbagai pihak yang terlibat,” jelasnya.

Sebagai penutup dari Rapat Koordinasi Lintas Sektor di Kecamatan Mejobo, dr. Emy Ruyanah, M.M. Selaku KA. UPT Puskesmas Mejobo memaparkan pencapaian program yang selama ini sudah dijalankan, dan ia juga menghimbau kepada seluruh hadirin agar peduli terhadap kesehatan lingkungan serta peduli pada kesehatan anak sehingga anak terbebas dari stunting.(Pendim 0722/Kudus).